
AFRALO Monthly call – 11 June 2014    FR 

 

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans 

son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit 

incomplète ou qu'il y ait des  inexactitudes dues à  la qualité du  fichier audio, parfois  inaudible  ;  il  faut noter 

également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que 

pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais 

pas comme registre faisant autorité.  

GISELLA GRUBER:  On  va  commencer  l’enregistrement merci.  Bonsoir  à  tous  le monde, 

soyez  les bienvenus sur  l’appel AFRALO de ce mercredi 11  juin 2014 à 

18h30 UTC.  

  Sur  l’appel  ce  soir:  Nous  avons  sur  le  canal  anglais:  Philip  Johnson, 

Barrack  Otieno,  Alan  Greenberg,  Adetokunbo  Abiola,  Beran  Gillen, 

Barrack Otieno. 

  Sur  le canal français nous avons: Aziz Hilali, Alioune Badara TRAORE, et 

Baudouin Schombe, Didier Kasole, Tijani Ben Jemaa.  

  Nous  avons  les  excuses  ce  soir  de:  Pierre  DOVONOU,  Fatimata  Seye 

Sylla, Hadja Ouattara, et Olivier Crépin‐Leblond  

  Et  du  personnel  ce  soir  nous  avons:  Pierre Dandjinou,  Silvia  Vivanco, 

Heidi Ullrich et moi‐même Gisella Gruber.  

  Nos interprètes ce soir sont: Claire and Camila. 

  Et si  je peux vous rappeler s’il vous plait de bien dire vos noms quand 

vous parlez, non seulement pour le transcript, mais également afin que 

les interprètes puissent vous identifier sur l’autre canal. Merci beaucoup 

et à toi Aziz. 

 

AZIZ HILALI:  Merci  beaucoup  Gisella.  Bienvenu  à  tous  le monde, merci  d’être  là. 

Nous  allons  donc  démarrer  cette  téléconférence  du mois  de  juin.  Je 
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voudrais  demander  s’il  y  a…  Nous  avons  vu  l’agenda.  Vous  allez 

constater que on de ne de mettre beaucoup de points, puis que le point 

important que nous allons discuter c’est le second sommet ATLAS II. Ce 

qu’on veut. Qui va nous prendre un peu de temps. Est‐ce‐que vous avez 

d’abord des points à noter dans l’ordre du jour. S’il n’y a en pas, alors on 

va  commencer  par,  comme  d’habitude,  les  consultations  publiques 

ouvertes et il y en a un nombre important.  

  J’ai  commencé  par  l’ordre  où  c’est  [inintelligible]  de  l’ICANN  et  de 

l’ALAC. Le premier point vous  l’avez devant vous  l’agenda, si vous êtes 

entré  sur  le WiKi. On  avait mis un  kit de  consultation publique. Vous 

avez deux, trois colonnes, et  les deux dernières colonnes  il s’agit de  la 

période  de  la  date  de  la  fin  du  commentaire,  et  la  deuxième  date 

correspond aux réponses aux commentaires.  

  Donc  le  premier  point,  il  s’agit  du  commentaire  public  sur  les 

recommandations faites sur la rémunération des membres du conseil, y 

compris  les  statuts  concernant  les membres  [inaudible].  Le  deuxième 

point,  il s’agit du projet opérationnel budgétaire pour  l’année 2015. Le 

troisième et l’ICANN nous demande et ça c’est un point très important, 

sur la responsabilisation. Et comme ça a été annoncé lors de la réunion 

de  Singapour  du mois  de Mars.  L’ICANN,  elle  a  lancé  le  débat  sur  le 

renforcement  de  l’ICANN  et  de  la  responsabilisation.  Cette  discussion 

doit  se poursuivre  sur  la  façon dont  l’ICANN demeure  responsable en 

l’absence  de  sa  relation  contractuelle  historique  avec  gouvernement 

Américain.  

  Le quatrième point,  il s’agit du problème de  [UDRP] contribue dans  la 

procédure  [UDRP]  nationale  du  droit  de  conflit.  Ce  qu’on  appelle  la 
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procédure [UDRP]. On sollicite des commentaires de la communauté sur 

l’efficacité de  la procédure. Donc  il s’agit de décider et de donner son 

avis.  Maintenant  la  communauté  est  encouragée  à  faire  des 

commentaires,  pour  suggérer  des  modifications  possibles  à  cette 

procédure, qui sont compilés, analysés afin de donner une orientation 

intéressante.  

  Le cinquième point,  il s’agit du rapport sur  le soutien et ce qui est très 

important pour nous en  tant que Africains,  le  soutien à  l’industrie du 

nom  de  domaine  dans  les  régions  mal  desservis,  préparé  par  le 

personnel de  l’ICANN pour  les  commentaires publics. Et  je pense que 

vous avez tous reçu un email de [Yaouri] qu’il a envoyé sur la liste Afri‐

Discuss pour demander aux gens de donner  leur avis puis que ce point 

intéresse beaucoup plus l’Afrique que les autres régions.  

  Le  sixième  point,  il  s’agit  du  commentaire  sur  la  communauté  sur  le 

projet  de  mise  en  œuvre  GNSO  sur  le  processus  d’élaboration  de 

politiques et de recommandations sur le blocage des noms de domaine, 

suivi  à  la  politique  uniforme  de  résolution  de  litige  de  noms  de 

domaines. C’est ce qu’on appelle UDRP.  

  Le  septième point,  c’est  la  révision des  chartes du groupe des parties 

prenantes  du  bureau  d’enregistrement  le  RRFG  qui  présenté 

officiellement  au  mois  de  mars,  c’est  ça?  pour  le  traitement  en 

conformité avec la phase A du processus de modification du groupe de 

partie prenante de GNSO.  

  Le huitième point,  il s’agit du point quinquennal budgétaire de  l’ICANN 

pour  2015‐2020.  Et  le  neuvième  point,  c’est  le  commentaire  sollicité 
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concerne  les  observations  sur  l’étude  réalisé  par  des  experts  qui 

évaluent les solutions disponibles pour la présentation et l’affichage du 

données des contacts internationalisés comme le [URDP].  

  Enfin  le dernier point,  il  s’agit du Plan Web, moi  je ne  connais pas  ce 

sujet, s’il y a des gens qui savent de quoi s’agit t’il… qu’ils nous donnent 

un  éclairement  sur  ce  Plan  Web.  C’est  pour  recevoir  encore  du 

commentaire de  la communauté sur  la proposition de modification du 

contrat de registre Point Web. 

  Voilà,  j’ai  donc  terminé  ce  point  qui…  il  s’agit  d’une  consultation 

publique ouverte et je vous passe  la parole s’il y a des questions ou du 

commentaire.  S’il  y  a  pas  de  commentaires,  est‐ce‐qu’il  y  a  des 

commentaires  du  côté  [inintelligible].  Est‐ce‐que  vous m’entendez  au 

moins?  

 

[Inconnu]  Oui, bien sûre. J’attends qu’il y ait moins de commentaires.  

 

AZIZ HILALI  J’ai été assez long. Vous m’avez dit au moins une fois que je parlais tout 

seul.  Est‐ce‐que  tous  le monde  a  entendu  ce  que  les  interprètes  ont 

passé le message de l’autre côté. 

 

DIDIER KASOLE:  Bonjour Hilali, c’est Didier ici. On te reçoit 100%.  
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AZIZ HILALI:  Très bien, bonsoir Didier. Donc s’il y a –pas de commentaires, s’il y a pas 

de questions. On passe au troisième point qui sont les rapports récente 

et à venir de  l’ALAC.  Je vois que Tijani n’est pas  là avec vous. Donc  je 

vais passer  la parole à Beran  tout en  la  remerciant à  l’avance. Si  il ne 

peut plus parler d’une autre activité que l’on fait à l’ALAC. A toi la parole 

Beran.  

  Beran? Camila et Claire est‐ce‐que Beran est là? 

 

GISELLA GRUBER:  Aziz, c’est Gisella ici, Beran est uniquement sur le Adobe Connect, donc 

sur le canal français, elle devrait nous entendre. J’ai envoyé un petit mot 

dans le chat, mais je n’ai pas eu de réponse.  

 

AZIZ HILALI:  Mais on doit bien avoir quelqu’un qui va nous parler. Est‐ce‐qu’on peut 

l’appeler par téléphone pour qu’il nous parle des activités de l’ALAC? 

  

ALAN GREENBERG:  On a l’impression d’entendre quelqu’un.  

 

GISELLA GRUBER:  Voila,  il  parait  qu’on  peut  entendre  Beran  sur  le  canal  anglais,  on  a 

essayé de la joindre, on n’a pas réussi.  
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AZIZ HILALI:  Donc on donne à Beran, ensuite à Alan.  

 

ALAN GREENBERG:  Essayez de me  le dire et on va essayer de  redire ce que vous avez dit 

pour les interprètes.  

 

AZIZ HILALI:  Si Beran peut prendre  la parole, on  lui donne  la parole à elle d’abord, 

puis ensuite à Alan, sinon on attend donc que Beran soit connecté sur 

un téléphone ou sur un micro. On donne la parole à Alan.  

 

INTERPRETE:  Alan dit qu’il ne voulait pas prendre  la parole.  Il dit qu’il entend Beran 

qui  parle.  C’est  tout  ce  qu’il  veut  dire.  Il  l’entend  parler  sur  le  canal 

anglais. Voilà ce que dit Alan. 

 

AZIZ HILALI:  Est‐ce‐que vous l’entendez? est‐ce‐que c’est clair? 

 

INTERPRETE [?]:  Non Aziz,  je ne  l’entends pas moi. On n’entend  rien  ici, ni sur  le canal 

anglais ni sur le canal français, on n’entend pas Beran.  

 

GISELLA GRUBER:  Aziz excusez‐moi. Beran n’est pas sur le canal anglais, je lui ait demandé 

plusieurs fois sur le Adobe Connect, si elle a besoin d’un dial‐up, elle dit 
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qu’elle est  sur Adobe Connect, mais  l’audio dans  l’Adobe Connect est 

bien en français. Donc on attend que… Merci.  

 

AZIZ HILALI:  Donc on passe à un autre point.  

 

[INCONNU]  [inaudible] est là? 

 

[INCONNU]:  Je suis encore là oui.  

 

[INCONNU]:  Beran c’est vous qui parlez.  

 

AZIZ HILALI:  Donc,  en  attendant  comme  j’ai  dit,  on  passe  on  passe  au  deuxième 

point:  Activités  récente  et  à  venir  des  membres  d’AFRALO.  Donc  je 

passe  la  parole  à  des  collègues  avec  nous,  s’ils  veulent  parler  des 

activités qu’ils ont  réalisés  chez eux  localement.  Est‐ce‐que quelqu’un 

voudrais prendre la parole au niveau des ALS soit Pierre, soit Barack soit 

Fatimata.  Non,  Fatimata  n’est  pas  là.  Est‐ce‐que  quelqu’un  voudrait 

prendre parole. Non,  je vois toujours pas des gens qui veulent prendre 

la parole. Donc on passe au point suivant. Moi je voudrais quand même 

parler de mon ALS. Nous avons organisé dans nos trois jours, le 20, 21 et 

22 mai  dernier,  des  journées  sur  IPv6  où  la  première  journée  a  été 
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consacrée des conférences, et les deux journées sont des ateliers sur la 

migration sur  IPv6. Ça été une grande réussite. Puisque nous avons eu 

des  participants  de  tous  bords  [inaudible]  même  privés  et 

administratifs.  

  Gisella me dit que Beran est maintenant sur le canal anglais. Est‐ce‐que 

Beran, tu peux prendre la parole maintenant? 

  Elle  s’est  déconnectée.  Donc  on  va  continuer,  on  va  passer  au  point 

suivant.  Et  le  point  suivant  concerne  les  sujets  pour  information.  Le 

premier point concerne le projet pilote de mobilisation communautaire 

régionale. C’est un CROPP, comme vous le savez, l’ICANN a mis en place 

un programme de  sensibilisation  communautaire  régional pilote. Pour 

l’instant  c’est un projet, dans  lequel  chaque RALO peut demander un 

financement  jusqu’à  5  voyages  pour  la  région  d’Afrique  de 

sensibilisation.  [inintelligible]  que  la  demande  doit  être  faite  huit 

semaines à  l’avance. La demande qui a été réalisé  jusqu’à maintenant, 

c’est  la participation de Tijani au sommet africain, qui a participé donc 

au  sommet  Africain  qui  a  eu  lieu  à  Djibouti  au  mois  de  juin.  Il  a 

représenté AFRALO.  Il a d’abord dirigé une table ronde, et puis  il a fait 

une  intervention au nom d’AFRALO  sur  les activités d’AFRALO. S’il y a 

des  questions,  je  voudrais  bien  répondre.  Sinon,  on  passe  au  point 

suivant. Est‐ce‐qu’il y a des questions? Non. J’ai l’impression que je vais 

parler tout seul aujourd’hui.  

  Donc on passe au point  suivant, c’est  le  sommet ATLAS  II. Vous  savez 

que  c’est  l’ICANN  et  toute  l’équipe  ALAC  avec  les  responsables,  les 

officiers  régionaux  de  chaque  région  travaille  assez…  ça  prend 

énormément  de  temps  bien  préparer  ce  sommet,  qui  va  être  un 
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sommet je crois le plus important qu’à jamais connu l’ICANN, au niveau 

des représentants d’ALS. Et donc  il y aurait, si ma mémoire est bonne, 

environ 150 ALS à peu prés, actuellement un peu plus.  

  [inintelligible] me corrigé s’ils ont le chiffre exacte. Il y aurait donc à peu 

prés 150 ALS qui vont représenter le monde entier.  

  Et donc Silvia vient de mettre en  ligne  sur Adobe Connect  le  lien vers 

l’agenda  de  ATLAS  II.  L’Assemblé  Générale,  c’est  un  des  moments 

important que nous allons faire, puisque chaque fois que nous avons la 

présence de toutes les ALS. Et je voudrais signaler Silvia, s’il te plaît, si tu 

peux nous donner le nombre exact d’ALS africaine qui se présentent au 

niveau des ALS. Donc nous allons faire une Assemblée Générale et nous 

allons le faire pendant à peu prés 1h30.  

  Dans l’agenda qui est prévu, on vous a envoyé déjà l’agenda, et on vous 

demande  s’il  vous  plait  si  vous  avez  des  remarques  ou  des  points  à 

ajouter  sur  l’agenda de  l’Assemblé Générale. On a  invité Pierre, notre 

ICANN  vice‐président  pour  la  région  d’Afrique  de  nous  faire  une 

intervention, une conférence. On l’invite en tant que [inintelligible] nous 

parler  des  réalisations,  parce  que  avant  on  avait  des  projets  de 

stratégies. Maintenant on va commencer par parler de la réalisation de 

la  stratégie Africaine pour  l’ICANN et puis nous allons  faire un exposé 

sur les activités réalisées par AFRALO depuis Dakar jusqu’à 1 ans. Et puis 

ensuite  on  passera  d’autres  sujets  de  discussion  et  là  comme 

intervenant,  il y a Fatimata, Tijani, Mohamed.  Fatimata avait parlé du 

projet dont je viens de parler du CROPP. Tijani va parler du principe de 

fonctionnement d’AFRALO, et Mohamed va parler du défi pour AFRALO 

et des politiques que nous avons mené pour améliorer  la participation 
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des ALS dans AFRALO. Et puis, Philip, je ne sais pas s’il est avec nous,  il 

va  parler  du  projet  de  parrainage  que  l’ICANN  a mis  en  place,  pour 

[inaudible] les représentations des sociétés de civiles au sein de l’ICANN. 

Est‐ce‐qu’il y a des questions ou des ajouts.  

  Silvia demande la parole. A toi la parole Silvia. 

 

SILVIA VIVANCO:  Merci. En  ce qui concerne  le nombre d’ALS d’AFRALO, on en a 23 qui 

sont  confirmés  et  je  voudrais  inviter  tous  le  monde  à  une 

téléconférence, lundi 16 juin à 13h UTC. C’est très important pour vous, 

parce que nous allons parler d’ATLAS II. Nous allons regarder l’ordre du 

jour,  jour par  jour pour que vous voyiez bien quelles sont  les réunions 

qui  peuvent  vous  intéresser,  quelles  sont  les  horaires  de  chaque 

réunion. C’est très important pour tous. Donc nous vous demandons de 

participer  à  cette  téléconférence,  nous  voulons  vous  dire  qu’il  y  aura 

beaucoup d’activités: 5  sessions plénières. Nous avons un programme 

avec  les mentors et  les mentorés. Nous avons un programme  samedi 

aussi. Ensuite  tous  le monde va se diviser en groupe  thématique c’est 

groupe thématique vont porter sur cinq thèmes différents. Ça va durer 

donc  samedi  et  dimanche.  Nous  allons  donc  travailler  en  groupe 

pendant  ce deux  jours. Ensuite mardi à 19h30 nous avons notre  foire 

des opportunités, et ensuite nous avons l’Assemblé Générale d’AFRALO, 

et  bien  sûre,  il  y  a  beaucoup  d’autres  réunions  intéressantes  et 

importantes.  Et  cela  va  être  donc  expliquer  lundi  pour  que  tous  le 

monde  sache  bien  quelles  sont  les  réunions  qui  l’intéressent  avant 

d’arriver  à  Londres.  S’il  vous  plaît,  participer  à  cette  téléconférence 

lundi, c’est important. C’est lundi 16 juin à 13h UTC.  
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AZIZ HILALI:  Merci Silvia. Justement j’ai le dire à toutes les ALS. C’est important que 

tous  le monde soit  là. Personnellement, moi  j’ai un empêchement,  j’ai 

un cours à  faire. Et  je vais annuler pour assister à cette  réunion parce 

que je trouve que du moment que nous sommes engager à participer à 

ATLAS II. Je vous demande tous... je réitère ce que viens de dire Silvia… 

je vous demande tous d’être présent. C’est très important. 

  Beran il est enfin avec nous. Donc à toi la parole Beran. 

 

BERAN GILLEN:  Bonjour, bonsoir à tous. Je voulais juste poser une question. Est‐ce‐que 

nous  savons, outre  ces 23 membres d’AFRALO, quels autres membres 

nous avons?  

 

SILVIA VIVANCO:  Oui,  je pense que nous pouvons obtenir cette  information.  Je ne peux 

pas vous le dire comme ça mais nous avons une base de donné ou nous 

pouvons voir quels sont les noms des personnes qui sont derrière ces 23 

ALS. Je peux vous l’envoyer par le site. Merci. 

 

AZIZ HILALI:  Oui Beran, on t’a demandé de un peu rapport sur  les activités d’ALAC, 

est‐ce‐que tu peux nous parler de ça? 
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BERAN GILLEN:  Oui  très bien merci,  je  vais  vous  refaire une petite  remise  à  jour des 

activités. Et j’ai participé à plusieurs réunions depuis la dernière réunion 

d’AFRALO  du  mois  de  mai,  et  nous  avons  eu  une  réunion  sur 

l’organisation des comités pour ATLAS II, et nous avons travaillé avec le 

groupe de travail sur l’organisation. Nous avons eu hier de nouveau une 

réunion avec les mentors et les mentorés, et donc tout ça se fait dans le 

cadre de l’organisation de l’ATLAS II de la réunion de LONDRES. Il y aura 

donc 150 ALS qui  vont participer  à  Londres.  Je  voudrais  aussi  ajouter 

que nous avons quelques problèmes avec  les mentors et  surtout avec 

les  mentorés,  qui  n’ont  pas  vraiment  répondu  dans  la  région  de 

l’Afrique. J’ai déjà situé 5 mentorés de l’Afrique du Sud, et dans d’autres 

pays  d’Afrique, mais  je  n’ai  reçu  aucune  nouvelles  de  ces mentorés, 

donc  je ne  sais pas  vraiment  s’il ne  comprenne pas  le programme de 

mentorat, ou quel est le programme s’ils n’ont pas accès d’information 

sur ce programme. Donc ce que je vais faire, je vais poster un lien sur le 

site internet, pardon sur le chat d’Adobe Connect sur ce programme de 

mentorat pour voir  si d’autres mentorés qui participeraient à d’autres 

réunions d’aujourd’hui peuvent utiliser ce système de mentorat, trouver 

un mentor. Ce programme est destiné à vous familiariser avec ALAC, les 

réunions de  ICANN, et pour qu’on puisse  répondre aux questions que 

vous pouvez avoir sur ces  thèmes.  Je mets aussi sur  le WiKi et sur  les 

sites d’At‐Large et de ALAC… comment… toutes une séries de données 

pour vous préparer pour cette réunion de Londres. Nous sommes aussi 

entrain  de  préparer  une  réunion  pour  ATLAS  II  avant  la  réunion  de 

l’ICANN de Londres. ATLAS II va commencer le samedi. Je crois que c’est 

le 21, si je ne me trompe, et nous allons avoir une série de sessions qui 

va durer  toute  la  journée de samedi 21. Nous allons avoir une session 

thématique,  nous  allons  couvrir  différents  thèmes,  et  donc  c’est  très 
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important que toutes les ALS de l’Afrique participeront lundi à cet appel 

soient  au  courant  de  cette  session.  Et  qu’ils  puissent  comme  cela 

participer à  cette  session de  Londres. En outre, nous avons aussi une 

réunion  sociale qui est organisé. Nous avons  la  foire des opportunités 

aussi, comme Silvia nous  l’a déjà dit. Et nous avons aussi un dîner qui 

aura  lieu  samedi  soir.  Nous  allons  aussi  avoir  une  réunion  très 

importante samedi pour les mentors et les mentorés.  

  J’ai entendu qu’on a demandé à  tous  les mentorés et aux mentors de 

participer. Ça sera donc samedi entre 13h et 14h, et tous les mentors et 

tous  les mentorés  devront  participer  à  cette  réunion.  S’il  vous  plaît, 

soyez  là,  comme  ça  on  va  organiser  une  autre  réunion  qui  aura  lieu 

pendant la semaine.  

  Je pense que c’est tout ce que j’avais à vous dire pour la mise à jour du 

groupe de travail qui travaille sur la préparation de ATLAS II. C’était tout 

ce que j’avais à vous dire. Voilà. Merci.   

 

 AZIZI HILALI:  Merci beaucoup Beran, donc effectivement il y a le point sur la foire qui 

aura lieu. Je tiens à ajouter comme quoi il y aurait chaque région RALO 

qui va avoir une table pour présenter un peu sa région et il y aurait une 

sorte  de  At‐Large  foire  ou  comment  traduire  en  français,  la  foire  At‐

Large qui aura lieu le mardi comme vous l’avez dit le 24 juin de 18h30 à 

20h30. Je fais signe à deux personnes qui ont acceptés que je leur écrive 

directement,  ont  accepté  d’être  des  leaders  de  cette  action,  de 

s’occuper de ce type de stand. C‘est Didier du RDC, et Peters du Nigeria 

qui ont accepté donc d’être responsable de cet action. 
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   Il y a aurait aussi une brochure que nous avons préparé. Vous avez tous 

reçu un mail de ma part. On peut soit mettre à jour la fiche descriptive 

de votre ALS, ça c’est pour  les anciens,  soit pour  les nouvelles ALS de 

remplir  un  formulaire  pratique  pour  avoir  des  informations  à  jour  et 

récente  et  fraiche  de  chaque ALS.  Et  nous  avons  [inintelligible],  nous 

allons  essayer  avec  l’aide  du  staff  et  je  suis  entrain  de  négocier  avec 

Heidi et Silvia pour qu’on ait quelques copies, ce serait bien de les avoirs 

en papier, en brochure, sur format papier que les gens peuvent garder.  

  Pour  l’instant,  ce  design  est‐ce‐qu’ils  l’ont  répandu,  est‐ce‐qu’ils  l’ont 

mis à jour ou qui on envoyer pour la première fois leur [inaudible], chez 

le African Youth Fondation qui est  le centre culturel africain d’échange 

de RDC,  ISOC Benin,  Fédération Comorienne du Consommateur,  c’est 

l’ISOC Maroc, c’est l’Internet Society du Nigeria, et c’est aussi le Liberia. 

Il y a aussi le Nigeria de Peters, il y a aussi l’internet Society Nigeria et où 

il y a [inaudible]. 

  Excuse‐moi il y a quelqu’un qui a sonné. 

  Et puis on espère donc que le staff va accepter de nous aider pour faire 

comme  le  [inaudible].  Il y a aussi une sorte de roll‐up, c’est‐à‐dire une 

sorte de banderole que Silvia, nous a envoyé pour ce mettre d’accord 

sur  un  slogan,  et  je  pense  si  je  ne me  trompe  pas  vous  avez  choisir 

comme  slogan  AFRALO  Within  Africa  for  Development.  Et  la  foire 

comme je l’ai dit, ça on en a parlé.  

  Puis il y a aussi la musique, on demandé à toutes les ALS d’envoyer des 

morceaux de musique parce que durant  la foire,  il y aura une musique 
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de  fond pour représenter chaque région, mais malheureusement  il y a 

très peu qui ont répondu. On a eu que 3 ou 4 ALS qui ont répondu. 

  Dernier point, est‐ce‐que  j’ai oublié un point?  je vois que Tijani nous a 

rejoints.  Je  sais  qu’il  fait  parti  du  groupe…  oui  avec  lui,  j’ai  fait  des 

questions … c’est Fatimata qui nous a aidé pour ça. Et donc  il y aurait 

des questions avec des prix. Je vous demande d’être tous présent. Il y a 

Silvia, qui nous a parlé de  la  journée de  samedi – dimanche, qui vont 

être des journées très pleine. Il y aura des sujets, on sera séparé par des 

sessions parallèles selon  les sujets que vous avez choisis. Donc  je vous 

demande  s’il  vous  plaît  d’être  présent  et  de  représenter  et  de  faire 

porter la voix de l’Afrique sur ces activités, et d’être mobiliser avec nous 

pour que tout se passe dans des bonnes conditions. Je vois qu’il y a deux 

mains qui sont levés, il y a Tijani et Beran.  

  Je passe la parole à Tijani. 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Aziz  je  suis  désolé  d’être  en  retard.  J’étais  sur  la  route  et  je  viens 

d’arriver. Juste pour vous dire que je suis à votre disposition. Je ne sais 

pas ce qui se passe, ce que vous avez déjà fait, ce qui n’est pas encore 

fait. Mais je suis là et prêt à tout. Merci. 

 

AZIZ HILALI:  Très bien, merci Tijani, la parole est à Beran. 

 



AFRALO Monthly call – 11 June 2014                                                               FR 

 

Page 16 of 28 

 

BERAN GILLEN:  Je pense que ça a déjà été répondu. Je m’excuse. 

 

AZIZ HILALI:  Très  bien, merci  donc  à  tous.  Est‐ce‐qu’il  y  a  des  points  à  ajouter  à 

propos de ATLAS II. On a parlé, je rappelle à Tijani, on a parlé de la foire, 

on a parlé de  la brochure, des quiz,  le  slogan et de  la musique. Voilà, 

est‐ce‐qu’il y a d’autres points que tu voudrais ajouter Tijani? 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Oui, merci  Aziz.  C’est  Tijani  qui  parle.  Tout  ce  que  tu  viens  de  dire.. 

j’entre dans  le cadre de  l’opportunité qui est un petit peu… pour vous 

donner une idée qui ressemble un tout petit peu à ce qu’on faisait avant 

avant  …  on  l’appelait  «  choqué  ». Mais  cette  fois  çi  ce  n’est  pas  « 

choqué », puisque on ne  va pas montré donc  les  activités d’une ALS, 

d’une  région,  ça  va  être  toutes  les  régions.  Ça  a  va  être  plutôt  un 

moment  de  Networking,  un  moment  d’échange  d’information  et 

d’expérience et aussi un moment de détente. Ça c’est une côté, ça va 

avoir  lieu mardi comme Aziz vient de dire au  lien de  lundi, parce qu’on 

avait une petite salle et mardi on a pu avoir une plus grande salle. C’est 

pour ça qu’on a changé la date.  

  Concernant  le  reste  des  activités  du  sommet,  et  bien  l’essentiel  du 

somment,  c’est  les  groupes  thématiques.  Puisque  chaque  groupe 

thématique va discuter donc du thème qui a été… que vous connaissez. 

Et  chaque groupe va  sortir avec une déclaration en quelque  sorte, un 

document.  Et  après  à  la  fin,  les  cinq  rapporteurs  et modérateurs  des 

cinq groupes thématiques vont se réunir pour compiler les déclarations 
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de chaque groupe pour en faire une déclaration du sommet d’At‐Large. 

Donc l’essentiel du sommet ceux sont ces groupes thématiques. Je vous 

prie d’être  très actifs dedans, de montrer que  l’Afrique à une voix. S’il 

vous plaît, n’hésitez  pas  à montrer  votre différence  et  indifférence,  à 

montrer  votre  approbation  si  vous  êtes  d’accord.  Ne  vous  faîtes 

intimider, c’est notre sommet à nous tous, l’Afrique à sa voix. Il faudrait 

que l’Afrique s’exprime. Il faudrait que l’Afrique ait son empreinte dans 

le document finale qui va sortir du sommet.  

  Finalement, le sommet ceux sont ces groupes thématiques et bien sûre 

au  alentour  de  cela  il  y  a  beaucoup  de  chose.  Il  y  a  le  faire  of 

opportunities dont on parlait tout à l’heure. Il y a aussi un dîner, je crois, 

organisé,  sponsoriser  donc  manger  tous  ensemble.  Il  y  a  aussi  un 

déjeuner  je crois mais  je ne suis pas sûre. Il a certaines autres activités 

connexes. Mais vous n’allez pas à Londres uniquement pour le sommet, 

vous  allez  à  Londres  pour  assister  à  la  réunion  #50  d’ICANN.  Et  vous 

aurez  le  temps  d’assister  à  des  réunions  non  At‐Large.  On  peut  en 

parler, il y a le programme de mentoring, donc chacun d’entre vous a un 

mentor normalement. Et vous pouvez en parler à vos mentors. On peut 

discuter tout le temps, je suis toujours à votre disposition à tous même 

si on n’est pas dans le même groupe de mentoring. Pour revoir quelles 

sont  les  sessions  intéressantes  à  suivre,  je  parle  des  sessions  non‐At‐

Large.  Donc  je  crois  que  nous  avons  devant  nous  une  opportunité 

énorme  pour  voir  un  petit  peu  comment  ICANN  fonctionne,  et  pour 

montrer et  faire entendre  la voix de  l’Afrique. Donc  je suis content de 

vous rencontrer à Londres. Merci.  
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AZIZ HILALI:  Merci  Tijani,  merci  beaucoup  pour  ces  précisions.  Est‐ce‐qu’il  y  a 

d’autres questions? est‐ce‐que Didier ou Peters [inaudible] s’ils ont des 

questions à poser ou on passe au point 6. [Inintelligible] 

 

DIDIER KASOLE  Bonjour [Inintelligible] 

 

AZIZ HILALI:  Oui, c’est qui? 

 

DIDIER KASOLE:  C’est Didier ici, je demande la parole. 

 

AZIZ HILALI:  Ah Didier! Bonjour Didier, comment vas‐tu? A toi la parole. 

 

DIDIER KASOLE:  Allo!  je ne sais pas si on a passé  le point 5. Je voudrais comprendre ce 

que ça veut dire les zones non desservis en DNS, qu‐est‐ce‐que cela veut 

dire?  

 

AZIZ HILALI:  Les zones non desservis? où tu as vu ça? 
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DIDIER KASOLE:  Les zones mal desservis… 

 

AZIZ HILALI:  Je ne vois pas où j’ai marqué dans la discussion. 

 

DIDIER KASOLE:  Le point 5. Je pense que quand vous présentiez c’était le point 5. Avant 

que l’ordre du jour ait été présenté, c’était le point 5. 

 

AZIZ HILALI:  Le point 5 concerne le second sommet At‐Large. 

 

DIDIER KASOLE:  Ah si ça va. Je viens de voir… il n’y a rien avec DNS à l’ordre du jour.  

 

AZIZ HILALI:  Non,  il y avait pas  l’ordre du  jour DNS. Non pas du tout. On a parlé au 

début  d’une  consultation  publique,  et  le  cinquième  point,  il  s’agit  du 

rapport de soutien de  l’industrie du nom de domaine dans  les  régions 

mal desservis. D’accord, oui. Je comprends Didier de quoi tu parles. Ça 

c’est un point…  l’ICANN a  lancé  le commentaire public et  justement ce 

qu’on demande c’est d’aller sur  le site de  l’ICANN. Je peux t’envoyer  le 

lien pour faire de commentaire sur cette question. Voici  le  lien, est‐ce‐

que tu est connecté sur Adobe Connect? 
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DIDIER KASOLE:  Pas pour le moment… 

 

AZIZ HILALI:  Voici  le  lien  pour  le  commentaire  public  à  propos  des  zones  mal 

desservis,  il  s’agit  au  fait de  l’aide,  l’ICANN  vaut  aider  les  régions,  les 

pays qui ont…  l’industrie du nom de domaine ou  les  régions qui  sont 

mal desservis ou qui sont pauvres tout simplement. C’est un projet qui a 

été préparé par  le personnel de  l’ICANN et  là maintenant, on attend  le 

commentaire  [inintelligible],  tu  peux  aussi  envoyer  des  emails  à 

[Yaouri], il pourrait aussi t’expliquer plus en détail le projet. 

 

DIDIER KASOLE:  Merci. 

 

AZIZ HILALI:  C’est bon Didier. Très bien. s’il n’y a pas d’autres questions. On passe au 

point,  ce  sixième  point  concerne  les  sujets  pour  discussions  les 

nouvelles demandes d’ALS. Il y a trois demandes, nous avons reçu trois 

demandes.  Je  donne  la  parole  à  Philip  qui  est  avec  nous  sur  le  canal 

anglais, Philip Johnson. Alors Philip, il est déconnecté, donc décidément 

ça ne marche pas aujourd’hui comme on  le voulait. Donc comme vous 

devez  le  constater  sur  l’agenda,  il  y  a  trois  nouvelles  ALS  qui  sont 

demandées. Je vous rappelle que nous avons aujourd’hui, nous avons à 

table déjà 30 ALS Africaines qui sont accréditées. Et avec ces  trois qui 

seront  accrédités  ça  va  être  trop  grand.  Donc,  il  y  a  Open  Source 

Software  Foundation  for  Africa  du  Nigeria,  et  dont  la  personne  qui 
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demandait l’accréditation et quelqu’un qu’on connaît. Il y a ISOC CHAD, 

il y a ISOC Mauritus.  

  Est‐ce‐qu’on  a  déjà  reçu  Tijani  la  due  diligence  de  l’une  d’elles  au 

[inintelligible]?  

 

TIJANI BEN JEMAA:  Merci onsieur Aziz, je ne saurais répondre à ta question, parce que je ne 

pense  pas  qu’on  est  reçu  les  due  diligence  des  trois.  Je  suis  certain 

qu’on  a  reçu  les  due  diligence  de  l’une  des  ces  demandes  et  j’ai 

rencontré Djibouti le monsieur qui a fait la demande pour l’Open Source 

Nigeria et c’est une personne que je connais. Il est très bien. je suis sûre 

que son ALS est très bien aussi, et j’ai vu aussi beaucoup de soutien sur 

la liste de cet ALS là. Donc je pense qu’il faut aller de l’avant maintenant 

particulièrement pour les ALS qui ont déjà leurs due diligences arrivées. 

Mais pour eux, je pense que les trois demandes sont recevables de mon 

point de vue.  

 

AZIZ HILANI:  D’accord,  mais  est‐ce‐qu’on  peut  prendre  une  décision  aujourd’hui. 

Normalement,  on  doit  attendre  la  due  diligence  avant  de  prendre  la 

décision finale.  

 

TIJANI BEN JEMAA:  Bien sûre, il nous faut les due diligence mais je pense que nous avons au 

moins une des due diligence. 
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AZIZ HILALI:  Silvia, si tu m’entends? est‐ce‐que on a reçu  la due diligence,  je pense 

celle de l’OSPHON qu’on a reçu est celui du Nigeria. 

 

SILVIA VIVANCO:  Je confirme que là je dois demander à mon collègue qui s’occupe de la 

due diligence et je vous répondrais cela plus tard. 

 

AZIZ HILALI:  Moi ce que  je vous propose, c’est de  laisser ces  trois demandes et on 

peut  l’ajouter  dans  l’ordre  du  jour  de  l’Assemblé  Générale  qu’on  va 

avoir  à  Londres  et  prendre  la  décision  sur  place,  ça  va?  Tijani,  tu 

voudrais ajouter quelque chose? 

 

TIJANI BEN JEMAA:  C’est  exactement  ce  que  je  voulais  dire  Aziz.  Un  Assemblé  Général 

Présidentiel, donc on voit  tous  le monde sur place et on peut décider, 

entre temps on va tenir à ce qu’on ait toutes  les due diligence arrivées 

chez nous.  

 

AZIZ HILALI:  Il  y  a  Philip  qui  dit  que  nous  avons  déjà  reçu  la  due  diligence  de 

OSPHON. Donc on  laisse, comme ça si  jamais d’ici Londres, on arrive à 

recevoir due diligence de  ISOC Mauritus, on prendra  la décision. Sinon 

comme Tijani l’a dit, effectivement les personnes qui ont proposé, l’ALS 

Nigériane, ça a l’air sérieux et donc on laissera ces trois demandes pour 
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la  réunion de  Londres. S’il y a pas d’autres  remarques,  s’il y a pas de 

questions, on va passer aux questions diverses. Moi  j’ai deux points à 

ajouter dans  les questions diverses. Très bien, si je ne vois pas qu’il n’y 

pas de main levé.  

 

TIJANI BEN JEMAA:  Il y a la mienne. 

 

AZIZ HILALI:  Il y a la tienne, allez, vas‐y Tijani.  

 

TIJANI BEN JEMAA:  Comme  j’étais  absent  tout  à  l’heure,  je  voulais  faire  un  tour  sur  le 

workshop  et  la  participation  d’AFRALO  dans  le  sommet  Africain  de 

l’Internet.  

 

AZIZ HILALI:  Très bien, on a parlé justement du CROPP et j’ai cité ton nom en disant 

pour  l’instant  on  avait  droit  à  cinq  voyages,  malheureusement  les 

demandes  n’ont  pas  été  envoyé  à  temps,  et  donc  il  y  a  eu  que  la 

participation du sommet africain de Djibouti, donc si tu peux s’il te plaît, 

on n’a plus que  trois minutes pour  [inaudible]  la  salle Adobe Connect 

pour les interprètes pour qu’on ne déborde pas beaucoup sur l’heure. A 

toi la parole Tijani. 

 



AFRALO Monthly call – 11 June 2014                                                               FR 

 

Page 24 of 28 

 

TIJANI BEN JEMAA:  J’ai  participé  au  Sommet  Africain  de  l’Internet  dans  le  cadre  du 

programme CROPP. Donc CROPP donne uniquement deux nuits et trois 

jours. Le sommet a duré six jours, cinq jours du moins disons. Donc j’ai 

payé  le  reste de ma poche. La participation d’AFRALO était  la suivant: 

on  avait  organisé  une  session,  un  workshop  AFRALO,  intitulé  ICANN 

New Season / la Nouvelle Saison d’ICANN un domicile pour tous. Et j’ai 

essayé  de  faire  parler  tous  les  constituants  de  ICANN  concernant 

l’évolution  d’ICANN,  la  nouvelle  saison  d’ICANN  dont  on  parle 

maintenant. Donc  j’ai fait participer qui? des gens qui sont déjà  inscrit, 

qui  ont  déjà  leur  voyage  payé  pour  aller  à Djibouti,  parce  que  je  ne 

pouvais pas faire payer le voyage pour d’autres personnes. Donc j’ai fait 

parler Pierre DANDJINOU pour faire parler de la stratégie Africaine. J’ai 

fait parler Janvier, qui est président d’ISOC Cameroun, qui était le seul… 

non  ils étaient deux,  il y avait aussi Barrack. Mais Barrack,  je  l’ai utilisé 

ailleurs,  je  vais  vous  le  dire.  Donc  à  part  Barack  qui  était  le  seul 

représentant des ALS présent  là‐bas. Donc  lui  il a parlé de  la nouvelle 

saison du point de vue des utilisateurs finaux, et des ccTLD comme il est 

le secrétaire l’AFTLD, qui est l’association des ccTLD africaines, donc il a 

parlé  de  la  nouvelle  saison  du  point  de  vue  des  ccTLD.  J’ai  fait  aussi 

parler  Emmanuel  du  point  de  vue  du GAC,  comme  il  est membre  du 

GAC… il n’est pas membre. J’avais sollicité la participation d’un membre 

officiel  du GAC  qui  est Marie  [Oudouma]  qui  est  la  représentante  du 

Nigéria, mais malheureusement  elle  n’a  pas  pu  rester  jusqu’à  notre 

workshop, elle a demandé de  la faire remplacer. Et  le seul qui siégeait 

au GAC et qui était présent  là‐bas était Emmanuel. Emmanuel a parlé 

aussi du point de vue des gouvernements  concernant  le  réseau, aussi 

j’ai  fait parler  [Touila],  elle  a parlé du point de  vue des organisations 

régionales, comme elle est du NEPAD concernant cette nouvelle saison.  
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  Donc  à  c’était  la  session  AFRALO.  Ensuite  la  session  AFRALO,  on m’a 

demandé  de modérer  une  session  sur  l’évolution  des  TIC  à  Djibouti. 

Donc  j’étais  le  modérateur,  je  pense  que  ça  nous  a  donné  plus  de 

crédibilité.  Je  remercie beaucoup  les  gens de  la  clinique pour m’avoir 

demandé  ça,  parce  que  ça  donne  plus  de  crédibilité.  Si  vous  faites 

uniquement  votre  événement,  c’est  bien,  vous  êtes  connu  parmi  les 

vôtres.  Si  vous  travaillez  dans  d’autres  événements  où  il  y  a  plus  de 

monde, et bien vous êtes plus visible. Et donc  je remercie [Philip] pour 

ça.  Je pense qu’il  faut continuer à participer à ces  tournées parce que 

c’est  très  intéressant.  Ça m’a  permis  de  faire  beaucoup  de  contact, 

essayez d’avoir plus ALS, particulièrement de  la Gambie, du Niger, des 

pays où il y a pas d’ALS. Mon objectif était surtout là où il n’y avait pas 

d’ALS,  et  j’espère  qu’on  va  recevoir  plusieurs  demandes  après  cette 

participation. Je te remercie Aziz.  

 

AZIZ HILALI:  Merci Tijani pour toutes ces précisions. Et c’est vrai, il faut le préciser le 

programme CROPP. Je ne sais pas si tous  le monde  le sait, échéance 3 

jours et 2 nuits seulement et c’est très rare que vous pouvez… surtout 

quand il s’agit d’un point ou d’un pays lointain, très difficile pour qu’un 

participant  il  y  a  va  pour  2  jours  seulement.  Et  comme  Djibouti 

[inaudible]. 

  Nous  devons  d’ailleurs  donné  notre  avis  pour  le  CROPP,  si  j’ai  bien 

compris. C’est  un projet donc  nous  devons donner  si on  veut que  ce 

projet  puisse  se  prolonger,  nous  devons  donner  notre  avis  sur  cette 

déclaration que ce soit adressé à l’ICANN.  
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  Tijani, s’il te plaît, une minute je te donne. 

    

TIJANI BEN JEMAA:  Oui Aziz, il faut rappeler que les frais de visa ne sont pas remboursables. 

C’était 90$ pour Djibouti. Il faut te dire aussi que j’ai écrit au personnel 

du programme CROP. Je  leur avais écrit à la fin de l’expérience FY14 et 

j’avais exprimé mon point de vue sur tous ces points tel que la durée, tel 

que les frais à rembourser, etc…  

  Je finis 2 secondes … pour l’année 2015, ça a été prorogé le programme, 

ils ont accepté des faire rembourser les frais de visa, pour l’année 2015 

et faire rembourser aussi  les frais de participation,  là où  il y a des frais 

de participation. Merci.  

  

AZIZ HILALI:  Merci  Tijani.  Je  propose  qu’on  en  parle  lors  de  l’Assemblé  Générale 

puisque c’est un point qui est à l’ordre du jour. C’est Fatimata qui va en 

parler. Puis on pourra voir si justement on peut faire passer le message 

de  l’ICANN  d’ici  là,  pour  que  le  projet  s’il  est  prolongé,  faudra  qu’on 

tienne  compte  des  gens  comme  toi,  qui  ont  participé  à  ce  projet  de 

l’ICANN.  

  Donc on arrive au dernier point, qui sont les questions diverses. Gisella, 

Tijani vient de me parler de…  il s’appelle  Janvier du Cameroun. Est‐ce‐

que…  je  m’adresse  au  staff,  est‐ce‐que  son  problème  de  visa  a  été 

résolu ou non. En fait, il y avait 2 personnes, 2 représentants d’ALS, qui 

de problème de Visa.  Il  s’agit de  Janvier de Cameroun et  [Mandir] de 

Tunisie. Est‐ce‐que vous avez des nouvelles au niveau du staff? 
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[Inconnu]  Il manque [?] de l’Egypte. 

 

AZIZ HILALI:  Un troisième, [?] de l’Egypte.  

 

GISELLA GRUBER  Aziz, est‐ce‐que tu m’entends? c’est Gisella.  

 

AZIZ HILALI:  Oui, Gisella. 

 

GISALLA GRUBER:  Pour  l’instant, nous n’avons pas de nouvelle pour  le  visa, nous  allons 

faire le suivi pour savoir pour ces 3 personnes, mais là pour l’instant pas 

de nouvelles. Merci.  

 

AZIZ HILALI:  J’ai suivi des échanges d’email entre Olivier et Heidi, et même et Janvier. 

Il était question que  les deux personnes du  staff de  l’ICANN devaient 

rencontrer des  responsables des Affaires  Etrangères  anglais pour  leur 

présenter ces fichiers… là ça fait deux semaines. J’aimerais savoir est‐ce‐

que Janvier a eu son visa parce que Janvier,  il a tout fait à temps et  le 

visa  lui a été  refusé pour une  raison que nous n’avons pas  compris à 

propos de son compte bancaire.  
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GISELLA GRUBER:  Aziz, je vais m’en occuper tout de suite, en effet Nigel Hickson et Jean‐

Jacques Sahel devaient rencontrer les autorités britanniques, donc on se 

tient au courant par email. Merci.  

 

AZIZ HILALI:  Merci  beaucoup.  Alors  un  deuxième  point  des  questions  diverses,  je 

voudrais vous  informer qu’il n’y aura pas de  télécom pour  le mois de 

juillet,  puisque  nous  allons  faire  notre  Assemblé Générale  à  Londres, 

donc on va considérer que c’est une réunion du mois de juillet. Ça nous 

fera  une  pause,  puis  que  et  ça  sera  aussi  le mois  de  ramadan  et  je 

souhaite  à  tous  le monde  un  bon  voyage  aux membres  et  que  nos 

participations  africaines  soient  l’une  des  meilleures  au  niveau  ce 

sommet ATLAS II. Je vous souhaite une bonne soirée à tous.  

  Merci à Claire et Camilla. Merci Gisella, Silvia, et Alan Greenberg qui est 

resté avec nous  jusqu’à  cette heure, et Heidi d’être avec nous. Pierre 

Dandjinou, on  t’a pas  entendu.  Et merci d’être  avec nous.  Et merci  à 

tous le monde bonne soirée. 

 

TIJANI BEN JEMAA:  Merci Aziz, bye bye.  

 

INCONNU  Merci à tous le monde.  

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


